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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Pommes de terre
Question écrite n° 37759

Texte de la question

M Raymond Marcellin demande a M le ministre de l'agriculture de bien vouloir lui indiquer les moyens qu'il
entend mettre en oeuvre pour permettre l'aboutissement des actions de l'interprofession pommes de terre dans :
1o la recherche de qualite des produits vendus ; 2o la mise en place d'une reglementation europeenne de base,
comme dans d'autres productions.
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